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“Динамовцы”
в погоне
за удачей

$ пк. $ пр. ЕВРО пк. ЕВРО пр.банк телефон
Курсы валют в банках Барнаула на  27  августа  2003 г.

Подготовлено  Алтайским  банковским  союзом.

Автобанк 23�24�53 30.45 30.67 32.70 33.60
Агропромкредит 36�59�99 30.30 30.65 32.20 33.60
АЛЬФА�БАНК 39�95�14 30.20 30.67 32.30 33.60
Алтайкапиталбанк 24�79�98 30.45 30.60 31.80 33.25
АРФ КБ ´Сибирское ОВКª 62�50�34 30.48 30.73 32.00 33.30
Алтайсбербанк 39�92�64 30.20 30.65 33.00 33.30
Региональный кредит 66�87�35 30.20 30.60 32.00 33.80
Урало�Сибирский 65�96�68 30.30 30.70 32.70 33.60
Возрождение 37�86�20 30.40 30.60 32.50 33.30
Газпромбанк 36�14�45 30.40 30.68 32.00 33.35
ГУТА�БАНК 26�85�00 30.30 30.65 32.80 33.80
Зернобанк 26�14�08 30.50 30.70 32.45 33.50
Ж/д фил. Зернобанка 35�88�77 30.45 30.75 32.50 33.80
Импэксбанк 77�78�07 30.00 30.70 32.00 33.40
Мосстройэкономбанк 35�45�63 30.30 30.65 32.30 33.40
Сибакадембанк 24�15�84 30.00 30.70 32.00 33.66
СИБСОЦБАНК 24�17�51 30.53 30.62 32.40 33.40
Собинбанк 36�99�05 30.50 30.70 32.60 33.65
ТАЛЬМЕНКА�БАНК 33�38�17 30.40 30.65 32.00 33.25
ФорБанк 23�12�12 30.45 30.65 32.00 33.40

ПОГОД

Сегодня днем в крае и Барнауле переменная облачность, преиму-
щественно без осадков. Ветер юго-западный, умеренный. Темпера-
тура днем плюс 21-26.

Алтайский гидрометцентр

РЕПОРТ   Ж

Журналисты “АП” несколько часов
подежурили с сотрудниками ППС

Октябрьского РОВД.
Без серьезных
происшествий

Время - около четырех часов дня.
В Октябрьском районе, на удивление,
спокойная обстановка. Каждый вто-
рой вызов - на бытовые и семейные
конфликты. На улице Фабричной
женщина перебрала и всю ночь коло-
тила молотком по стенам, не давая
соседям спать.  Утром они вызвали
милицию.  Находчивая дама заявила,
что проводила в квартире ремонт и
суть претензий не понимает.

На улицу Водопроводную наряд
ППС приехал по вызову пенсионер-
ки. Та жаловалась по телефону, что
внук кидается на нее с кулаками.  Ми-
лиционеры приехали, дверь открыл
щуплый 12-летний мальчик - тот са-
мый “боевик”. В квартире было не-
сколько близких родственников. Все
семейство, включая бабушку, находи-
лось в невменяемом состоянии.

Как правило, за сутки в Октябрьс-
кое РОВД поступает несколько десят-

ППС милиции � 80 лет

Чтобы город спал спокойно
Сегодня у патрульно�
постовой службы юбилей.

ков звонков. Подавляющее большин-
ство - с просьбами разрешить семей-
ные скандалы. В среднем регистриру-
ется пять преступлений.

Приняв обращение, первым делом
на место происшествия дежурный вы-
сылает машину группы немедленно-
го реагирования (ГНР). Если совер-
шается серьезное преступление, авто-
патрули перекрывают опасный учас-
ток, сужая район поисков преступни-
ков.

Избитый тапком
Примерно в 17.00 на пульт опера-

тивного дежурного поступил звонок
с ул. К.Маркса. Женщина не предста-
вилась, сказала, что стала свидетелем
того, как в соседнем доме жена жес-
токо избивает мужа.  Заводим “уазик”
и летим на место.

- Дело осложняется тем, что зво-
нок был анонимный, - по пути объяс-
няет старший ГНР лейтенант Дмит-
рий Кашлев. - Бывает, приедешь по
адресу, а там тебе говорят - ничего у
нас не случилось. Будем опрашивать
соседей - выясним, в чем дело.

(Окончание на 3 стр.) Автопатруль дежурит у стационарного поста милиции
на пл. Октября.

СТАТИСТИК

Индекс потребительских цен
по Алтайскому краю за август 2003 г.

в процентах

                                                         Август 2003 г. к
июлю декабрю
2003 г.    2002 г.

Все товары и платные услуги 99,7 108,7
Продовольственные товары 98,7 107,7
Непродовольственные товары 100,7 106,3
Платные услуги 100,2 116,5

Август

По данным краевого комитета госстатистики.

Командир затонувшего
атомохода был родом
с Алтая

В минувшую суббо-
ту, 30 августа, в четы-
ре часа по московско-
му времени в трех ми-
лях от острова Киль-
дин в Баренцевом
море затонула атом-
ная подводная лодка
К-159. На ее борту на-
ходились десять чело-
век. Как нам стало
известно, командовал
субмариной наш зем-
ляк капитан второго
ранга Сергей Лаппа.

В 1989 году лодка К-159 была выведена из боевого состава Се-
верного флота. В ночь с пятницы на субботу ее буксировали на
четырех понтонах в Североморск, чтобы на заводе утилизировать.
На море разыгрался шторм, один из понтонов оборвался, и атомо-
ход пошел на дно. Сейчас он находится на глубине 238 метров.

Тела двух членов экипажа подлодки спасатели выловили из
воды, один из моряков старший лейтенант Максим Цибульский
был спасен.  Судьба капитана лодки и других членов экипажа
неизвестна. Скорее всего, они погибли. На флоте и в области
объявлен траур.

Сергей Лаппа родился в 1962 году в Рубцовске. В 1983 году окон-
чил Севастопольское высшее военно-морское училище и был на-
правлен на Северный флот. Последние несколько лет он коман-
довал этой самой лодкой - поддерживал работу оборудования.

В Североморске у Сергея Лаппы остались жена и двое детей.
В Рубцовске - родители и сестра.
Кстати

К�159 снималась в фильме про...
погибшую подлодку

Погибшая в Баренцевом море АПЛ К-159 уже числилась “за-
тонувшей”.  Субмарину использовала корреспондент НТВ Елиза-
вета Листова несколько лет назад во время работ над фильмом
о гибели другой подводной лодки этого же типа - К-8.  Многие
фрагменты снимались на затонувшей накануне К-159. Она слу-
жила своего рода декорацией. А члены экипажа выступали кон-
сультантами - помогали съемочной группе НТВ, показывали обо-
рудование и даже моделировали чрезвычайные ситуации.

Таня, Танечка, не плачь...
В последней, шестой попытке
француженка Юнис Барбер,
прыгнув на 6 метров 99
сантиметров, лишила золотой
медали чемпионата мира по
легкой атлетике барнаульс-
кую прыгунью Татьяну
Котову. У нашей спортсмен-
ки, которую считали главной
претенденткой на “золото” в
секторе для прыжков в длину,
- серебряная медаль. Ее
результат - 6 метров
74 сантиметра.

Татьяна очень расстрои-
лась. Как пишет газета
“Спорт-экспресс”, после
пресс-конференции она с тру-
дом сдерживала слезы. На
чемпионате мира двухлетней
давности Котова была второй

с результатом 7.01 и тогда не слишком переживала. На вопрос
корреспондента, что хуже, проиграть один сантиметр, как на
прошлом чемпионате, или 25, как сейчас, она ответила: в смыс-
ле самолюбия, конечно, 25, а особенно обидно, что проиграла с
плохим результатом.

Очевидно, что к главному старту сезона наша землячка подо-
шла не в оптимальной форме. Почему? Ответ на этот вопрос
придет после того, как улягутся эмоции. В любом случае сереб-
ряная медаль чемпионата мира - это награда, которой стоит гор-
диться. Будем надеяться, через год Татьяна добавит к ней золо-
тую медаль олимпийской чемпионки в Афинах.

Из Славгорода в Яровое...
по “междугородке”

С 1 сентября жители городов Славгорода, Яровое и Немец-
кого национального района (Гальбштадт) стали общаться друг

с другом по телефону через “восьмерку”, то есть по междуго-
родной телефонной связи.

До этого абоненты этих трех населенных пунктов, располо-
женных близко друг к другу, звонили по обычным местным теле-
фонам за абонентскую плату. Это оказалось нарушением прика-
за N 140 от 11 августа 2000 года Минсвязи и “Руководящего доку-
мента по общегосударственной системе автоматизированной те-
лефонной связи”. По ним, например, звонок из Барнаула в Ново-
алтайск расценивается как междугородный.

Как пояснили нам в пресс-службе “Алтайтелекома”, близость
населенных пунктов друг к другу в этом случае не играет суще-
ственной роли. При расчетах внутризоновых разговоров за осно-
ву берется расстояние между районными центрами, так как имен-
но там располагаются автоматические телефонные станции, обес-
печивающие соединения.

Впереди России всей
Главный врач краевого центра ГСЭН Игорь Салдан заявил,

что все 1670 общеобразовательных школ края, в том числе
частные, приняты санитарными врачами, их подготовка

оценена как удовлетворительная.
Исключение составляет барнаульская школа N 24, которая

пока не подключена к центральной канализации. Накануне но-
вого учебного года обработку против мышей, крыс и тараканов
прошли все школы Железнодорожного, Октябрьского и Индуст-
риального районов Барнаула, пока отстают Ленинский и Цент-
ральный.

Усилен контроль за регулярностью медосмотров поваров и
медработников в школах. Много вопросов остается по горячему
питанию во время занятий: школьники вместо положенного пе-
рерыва в 4-5 часов едят через 8-10 часов, и это, конечно, плохо.
Возможно, проблему решат две целевые краевые программы.

Против распространения ВИЧ
Алтайский краевой центр по профилактике и борьбе со

СПИДом приступает к комплексному обучению своих специа-
листов. В течение сентября тренеры из Санкт-Петербурга

проведут для них цикл семинаров.
По данным центра, на середину июля на Алтае зарегистриро-

вано более 2800 ВИЧ-инфицированных, причем у 205 инфекция
была выявлена в этом году. Более половины приходится на моло-
дых людей в возрасте от 20 до 29 лет. Работать с такими больны-
ми нужно нескольким специалистам сразу, ведь помимо ВИЧ-
инфекции молодые люди могут получить целый букет заболева-
ний. Поэтому семинары предусматривают обучение не только по
оказанию медицинской помощи, но и психологической поддер-
жки. Всего планируется обучить семьдесят специалистов из Бар-
наула, Бийска, Рубцовска и Павловска.

ВЧЕР

Больше трехсот тысяч школьников и пятьдесят тысяч студентов
Алтая сели вчера за парты. Главные герои вчерашнего дня,

конечно, первоклассники, их у нас нынче двадцать две с полови-
ной тысячи. С каждым годом все меньше малышей приходит в

наши школы: дают о себе знать демографические сюрпризы
переломных лет. В Ключах, где праздновала вчера новоселье
начальная школа, с трудом набрали детей на четыре первых

класса - совсем недавно их было ровно вдвое больше.
А все остальное - как прежде, как много-много лет назад. Все так

же волнуются первоклашки и так же просыпаются десять раз за
ночь - боятся проспать. И столь же торжественно, на вытянутой

руке, маленькие мальчики несут букеты учительнице. Те, кто
постарше, тоже несут, но при этом небрежно держат их за хвост,

чтобы никто не догадался, что они тоже рады встрече с друзьями,
своей классной и даже по школе, которая является “тюрьмой

народов”, тоже соскучились.
Наш фотокорреспондент побывал вчера в барнаульской гимназии
N 123. У этой школы очень хорошая репутация, и подтверждение
тому - сразу шесть первых классов. Один из которых будет вести

“Учитель года Алтая-02” Галина Синицына.

Первая лекция, первый урок

Плодотворной учебы
и успешной карьеры

пожелал вчера
первокурсникам

Алтайского техни-
ческого университе-

та глава администра-
ции края Александр

Суриков.
Ректор АлтГТУ

Владимир Евстигнеев
отметил, что все ны-
нешние первокурсни-
ки поступали по но-
вой системе - единому государ-
ственному экзамену, а значит,
знания вчерашних алтайских
школьников оценивали в Мос-
кве. Руководство вуза и губер-
натор края пожелали студен-

там успешной учебы, чему дол-
жен способствовать уникаль-
ный центр студенческого пита-
ния университета, который
впервые открыл двери.

В едином комплексе разме-

В Беспаловском
этого дня ждали лет
двенадцать -
столько возводили
пристройку к основ-
ному зданию сред-
ней школы. Вчера
она отметила два
праздника - свой се-
ребряный юбилей и
новоселье. В пер-
вую очередь новосе-
лье коснулось малы-
шей: в пристройке
будут учиться на-
чальные классы. До
сих пор детям по-
селка приходилось
учиться в две сме-
ны, арендовать другие помеще-
ния. Но теперь все 118 ребят бу-
дут заниматься в одном здании.

В две смены приходилось
много лет учиться и солонешен-
ским школьникам. Под класс-
ные комнаты и кабинеты заня-
ли даже здание интерната. Прав-
да, в селе была еще начальная
школа, но находилась она в
очень старом деревянном зда-
нии, готовом развалиться в лю-
бой момент.

Новая девятилетняя школа,
открывшаяся вчера в Солонеш-
ном, в корне изменила ситуа-
цию. Добротное двухэтажное
здание, построенное и отделан-
ное с любовью, имеет непростую
историю. Задумывалось оно под
контору совхоза “Красноануйс-
кий”, но совхоз успел возвести
только стены, и тут налетели вет-
ра перестройки. Все, что можно
было, из коробки выколупали и
вынесли. Но прошлой весной
заброшенная стройка оживи-
лась, даже зимой шли отделоч-

ные работы. Это стало возмож-
ным со строительством новой
котельной. Работы на школе
вели строители кооператива
“Камал”. В Солонешном гово-
рят, получилась не школа, а кар-
тинка. Приехавший на открытие
школы председатель краевого
комитета по образованию Сер-
гей Химочка согласился с ними.

Гордятся новой начальной
школой и в Ключах. Чуть боль-
ше трехсот маленьких школьни-
ков стали хозяевами просторно-
го здания. Есть где устроить
спальни и игровые комнаты для
шестилеток, провести занятия
всевозможных студий и круж-
ков. Большой школьный двор
тоже в распоряжении ребят -
никто не обидит малышей, не
помешает игре. Осенью возле
школы заложат дендросад, и, ко-
нечно, здесь станет уютнее.

Не все родители в Ключах
восприняли весть об открытии
начальной школы с восторгом.
Пугало прежде всего расстоя-

ние: как отправлять
таких маленьких
учеников на другой
конец поселка? Но
администрация рай-
она выделила школе
два новых автобуса,
в селе ввели допол-
нительные останов-
ки. Видимо, просто
потребуется время,
чтобы и малыши, и
родители оценили
все преимущества
новой школы.

Школьные новоселья
Каждый год в нашем крае сдают несколько новых школ. На
этот раз повезло детям из Солонешного, поселка Беспаловс-

кий Змеиногорского района и села Ключи.

Студенческая жизнь без кефира
и булочки стились новая столовая с со-

временным оборудованием,
интернет-кафе, студенческий
ресторан “Ползунов” -такого в
истории алтайских вузов еще
не было. “Времена некаче-
ственной дешевой пищи для
студентов уже прошли”, -заме-
тил В.Евстигнеев. И тут же
развеял опасения молодежи
насчет дороговизны. Плотно
пообедать здесь можно за 20-
25 рублей. Глава края не пре-
минул пройти в студенческую
столовую и познакомиться с
меню. 11-рублевые бифштек-
сы, недорогие салаты, 3-рубле-
вые морсы и большое разнооб-
разие других напитков и блюд
действительно совсем не похо-
жи на те далекие и, казалось
бы, вечные студенческие ке-
фир и булочку.

На торжественной линейке первокурсни-
ков АлтГУ, которая проходила 1 сентября

у стен нового корпуса университета,
собрались сотни молодых людей, получив-

ших студенческие билеты.
На встречу со студентами-первокурсни-

ками АлтГУ пришли руководители вуза,
представители краевой и городской власти.
Ректор университета профессор Юрий Ки-

рюшин сказал, что АлтГу сегодня - один из
ведущих вузов страны, он входит в сотню
лучших вузов России, его престиж настоль-
ко высок, что в магистратуры английских
вузов спокойно принимают выпускников
Алтайского госуниверситета.

Председатель КСНД Александр Назарчук
в приветственном слове к студентам отметил
важность качественного образования для эко-

номики и благосостояния края, выразил на-
дежду, что нынешние первокурсники через
пять лет будут трудиться во всех отраслях на
благо Алтая. Также поздравили студентов с
Днем знаний и член Совета Федерации Вла-
димир Германенко, вице-мэр Барнаула Нико-
лай Черепанов и деканы факультетов вуза.
Завершилась торжественная часть исполнени-
ем гимна АлтГУ. А потом первокурсники
впервые сели за парты в аудиториях.

Первокурсники, мы вам рады!

День знаний

1 “Д” класс школыCгимназии № 123 г. Барнаула.

Глас народа

За парту!
О том, какие чувства

испытывают 1 сентября
преподаватели, студенты,

школьники и их родители,
мы спросили их самих.

Сергей Георгиевич Щег-
лов, заведующий кафедрой
политической истории
АГУ:

- 1 сентября - это семей-
ный праздник, я всегда с
ним поздравляю студентов
и их родителей. Молодежи
хочется пожелать счастья,
радости, незабываемой сту-
денческой любви, ну и, ко-
нечно, пятерок в зачетках!

Галина и Алексей с доч-
кой-первоклашкой Дашей:

- Мы сегодня волнуемся,
наверное, даже больше
Даши, так хочется, чтобы
все прошло на высшем
уровне, чтобы этот день на-
шей первокласснице за-
помнился на всю жизнь.
Дашенька будет учиться в
гимназии № 27, в 1 “А”. Се-
годня утром она нам при-
зналась, что у нее есть меч-
та в будущем стать докто-
ром и помогать людям.

Валентина Ивановна Ве-
реникина с внучкой Све-
той:

- Мы из Тальменки. Све-
та в школе всегда училась
хорошо и вот поступила в
АГУ на социологический
факультет. Для меня это
большая радость.

Я всегда с нежностью
вспоминаю свой первый
школьный день, в школу я
пошла в 9 лет, сразу после
войны в 1945 году. Учиться
было тяжело, писали на га-
зетках и книгах, а вот те-
перь для учебы такие кра-
сивые тетрадки выпуска-
ют...

Теперь Татьяне придется
ответить на много вопросов.

Этой лодкой командовал рубцовчанин
Сергей Лаппа.

...и в Солонешном.

А. Суриков снимает пробу.

Новая школа в Беспаловском...
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Галина ПОПОВА

ЛЕНТ    НОВОСТЕЙ

Визит Президента РФ
на Алтай

Администрация края давно
приглашала Владимира Пути-
на на отдых в наш регион. Из-
за иракских событий этот ви-
зит не состоялся в прошедшую
зиму. Но в августе Владимир
Путин неделю гостил на Ал-
тае. Это большая честь для
края и Сибири в целом. Хотя,
конечно, драматический отпе-
чаток на этот визит наложили
сахалинские события, когда в
авиакатастрофе погибли гу-
бернатор области Игорь Фар-
хутдинов и сопровождавшие
его лица.

Кроме отдыха, президент
провел на Алтае ряд рабочих
встреч. Это и поездка в совхоз
“Новоталицкий” Чарышского
района (здесь шла речь о том,
чтобы отложить приватизацию
ряда опытно-производствен-
ных хозяйств, принадлежащих
Академии наук РФ), конезавод
в Алтайском районе, а также
посещение музея Шукшина в
Сростках. И куда бы Владимир
Владимирович ни приезжал -
везде простые люди встречали
его хорошо. Оценка отдыху на
Алтае была дана хорошая. Пре-
зидент и его окружение не ожи-
дали встретить на Алтае такой
отличной природы и качества
санаторно-курортного лечения
в санатории Белокуриха. Пора-
зили их радушие и открытость
наших людей.

Администрация края по-
просила президента оказать
помощь в решении ряда воп-
росов.  Речь идет об ускорении
строительства газопровода
Барнаул-Бийск-Белокуриха и
более деятельном участии
здесь средств федерального
бюджета. Могу сказать, что
понимание в этом вопросе мы

получили. Появляется
реальная возможность
достроить этот газопро-
вод к курорту федераль-
ного значения за два
года.

Ввод в строй действу-
ющих автодороги Алтай-
Кузбасс увеличил интен-
сивность движения на
трассе Барнаул-Новоси-
бирск. Нужна реконст-
рукция дороги с переводом ее
в первую техническую катего-
рию. Алтайский край уже на-
чал это делать за счет средств
территориального дорожного
фонда. Но дорога-то федераль-
ного значения... Президент так-
же поддержал наши действия,
и можно предполагать, что со
следующего года Федеральный
дорожный фонд начнет выде-
лять деньги.  Конечно, средств
на эти цели надо много, но
строительство необходимо про-
должать. Предстоит также при-
нять в структуру дорог феде-
рального значения дорогу
Бийск-Белокуриха.

Обсуждались и вопросы
списания долга сельхозтова-
ропроизводителей в Госматре-
зерв. В 1996 году вовсю рабо-
тали зачетные схемы, по кото-
рым поставлялись горючее и
другие ресурсы по более высо-
ким ценам, чем они сложились
на рынке. Администрация Ал-
тайского края просила прези-
дента списать пени и штрафы,
а также часть тех долгов.  По-
ложительные резолюции гла-
вы государства на поставлен-
ные нами вопросы уже есть -
теперь предстоит работа с пра-
вительством по их реализации.
Я, как глава администрации
края, удовлетворен итогами
визита. Это положительным
образом скажется на имидже
курорта Белокуриха, да и от-

ношение ко всему краю будет
более благоприятным. Поэто-
му в будущем можно ожидать
приезда сюда и других высоко-
поставленных гостей из Мос-
квы на отдых.

Уборочная страда
Уборка идет неплохими

темпами. Погода пока благо-
приятствует крестьянам. Пер-
вый миллион тонн зерна уже
собран. Хлеба убраны на трид-
цати процентах посевных пло-
щадей. Можно предположить,
что валовой сбор в Алтайском
крае нынче составит около че-
тырех миллионов тонн. При-
чем качество зерна будет зна-
чительно выше, чем это было
в прошлом году. Намолоты по
ряду районов показывают, что
уровень клейковины в зерне 25
процентов и выше.

Зерна в стране нынче будет
получено меньше, чем в 2002
году. Вдвое  меньшие урожаи
получены на Кубани и Ставро-
полье. Дожди в средней поло-
се России не дают тамошним
земледельцам завершить убо-
рочную страду. Понятно, что
при такой длительной уборке
качество зерна там значитель-
но упадет. И у нас в Алтайском
крае примерно в двадцати рай-
онах края есть поля, предназ-
наченные под списание. Засу-
ха в июле уничтожила урожай,
хотя глобальных неприятнос-

тей для земледельцев этот кап-
риз природы не доставил.

Можно предположить, что
в этой ситуации цены на каче-
ственное зерно будут более вы-
сокими, чем в прошлом году.
В начале уборки администра-
ция края назначила цену за
тонну в пределах 2640 рублей
в самих хозяйствах. Но затем
это решение было пересмотре-
но. Теперь зерно, приобретае-
мое в госзаказ края, будет оце-
нено в 2850 рублей.  Естествен-
но, что на элеваторе оно будет
уже стоить 3100-3200 рублей.
Городам края нужно будет за-
няться созданием запаса зер-
на для хлебопечения на пред-
стоящий год.  Администрация
края также создаст определен-
ный стабилизирующий фонд.

Начало
учебного года

Все школы края начали
свою работу. Будет введено в
строй действующих 14-15 но-
вых школ. Это один из самых
высоких показателей по Рос-
сии. Сегодня больная тема для
государства - пожары в шко-
лах. Да, это большая трагедия
для Якутии и Дагестана, где
погибли дети, но нужно смот-
реть на проблему шире. Речь
надо вести о предотвращении
чрезвычайных ситуаций в го-
сударстве. Разве в больницах,
объектах культуры, да и в ад-
министративных зданиях ситу-
ация сегодня лучше, чем в
школах? Должна быть целе-
направленная и планомерная,
а не авральная работа в этом
направлении. Соответствую-
щие службы должны прово-
дить обучение людей и следить
за соблюдением необходимых
норм безопасности.

Зарплаты и пенсии
Пенсионный фонд собира-

ет денег больше, чем это было
в прошлые годы. Поэтому ни-
каких задержек с выплатами
не будет. Другое дело, что сум-
мы пенсий должны быть более
высокими, чем сейчас. С пер-
вого сентября текущего года
сумма, перечисляемая всем не-
работающим пенсионерам Ал-
тайского края по медицинско-
му страхованию, увеличится

на 514 рублей. Значит, можно
предположить, что лечение их
будет более качественным.

На конец года долгов по дет-
ским пособиям останется ме-
нее 200 миллионов рублей. И
это долги далеко не самым бед-
ным людям. С октября предсто-
ит повышение заработной пла-
ты работникам бюджетной
сферы. Но главная проблема -
долги по зарплате, накопивши-
еся в реальном секторе эконо-
мики. Сегодня для развития
производства и повышения
уровня жизни на селе необхо-
димо поднимать там заработки.
Об этом, кстати, тоже был раз-
говор с президентом.
Сколько стоит
газификация?

Цена для газификации каж-
дого отдельного дома своя. Все
зависит от длины подводящих
сетей и выбранных жильцами
отопительных приборов. Но
для всех желающих перевести
свое оборудование на потреб-
ление природного газа рас-
крыты кредитные линии с суб-
сидированием ставки на пять-
десять лет.

Газификация в 2003 году
идет более высокими темпами,
чем это было раньше. В этом
году газ пришел в Косихинс-
кий и Троицкий районы. На
будущий год газ придет в Зо-
нальный и Бийский районы.
Продолжается газификация
Барнаула, Новоалтайска, Пер-
вомайского и Павловского
районов.
О футбольном клубе
“Динамо”

Сегодня много разговоров о
том, что наши футболисты по-
лучили реальный шанс выйти
в первый дивизион. Но разго-
воры должны воплощаться в
реальные дела. Говорят, что
администрация должна благо-
словить “Динамо” на победу.
Но мячик-то круглый, и в пер-
вую очередь нужно не благо-
словение, а кропотливый
спортивный труд и желание
победить. А благословить-то
можно и на первое место в
чемпионате мира. Но будет ли
толк от этого, если нет необ-
ходимой готовности? Играть
надо ногами, а не языком. Но
если какая-либо команда под-
нимается на другой спортив-
ный уровень - администрация
края будет стараться обеспе-
чить более высокий уровень ее
содержания.

Роковая пора?
Август - это золото поспевающих

хлебов, надежда на благополучную
зимовку. Награда огороднику за
труды. Три Спаса: Медовый (14 ав-
густа), Яблочный (19), Ореховый
(29). Но не только. По какой-то слу-
чайности с августом связано много
важных или трагических событий
мировой и отечественной истории.

6 августа 1945 г. - День Хироси-
мы. В этот день американская авиа-
ция подвергла бомбардировке
японский город Хиросиму, впер-
вые в истории применив атомное
оружие против людей.

9 августа 1945 г. - День Нагаса-
ки. Атомной бомбардировке под-
вергся второй японский город.

12 августа 1953 г. - на Семипа-
латинском полигоне проведено ус-
пешное испытание первого отече-
ственного термоядерного заряда
(РДС-6) - водородной бомбы.

12 августа 2000 г. - гибель рос-
сийского атомного ракетоносца
“Курск” в Баренцевом море.

17 августа 1998 г. - правитель-
ство и Центробанк РФ объявили о
мерах противодействия финансо-
вому кризису: реструктуризации
государственных обязательств, де-
вальвации обменного курса рубля
и т.д. Дефолт!

19 августа 1991 г. - выступление
ГКЧП в Москве.

27 августа 2000 г. - пожар на Ос-
танкинской телевизионной башне
(Москва).

29 августа 1949 г. - на Семипа-
латинском полигоне под руковод-
ством И.Курчатова произведено
испытание первого отечественно-
го атомного устройства - атомной
бомбы.

30 августа 2003 г. - снова ЧП в
Баренцевом море: затонула атом-
ная подлодка К-159.

ЭХО МЕСЯЦОдна двенадцатая

Август: время терзаний
и радостей

Когда “паны дерутся”...

Среди значительных для
нас событий августа, конечно
же, приезд президента Влади-
мира Путина на Алтай. Глава
государства
прибыл в край
не с официаль-
ным визитом,
а в отпуск, на
отдых. Понят-
но, излюблен-
ные первыми
лицами стра-
ны в прошлом
(и не только)
веке места от-
дыха - на Кав-
казе, в Крыму
- теперь поте-
ряны. Но тот
факт, что пре-
зидент со сво-
ими дочерьми
нынче выбрал именно Алтай,
в какой-то мере обязывает и
всех нас посмотреть новыми
глазами на то, что мы имеем
(сегодня) и что можем иметь (в
будущем). В плане развития
курортного и туристического
дела.

Конечно, сыграла свою
роль и склонность президента

Высокий гость

Учиться и учиться!
Августовский “напряг” ты-

сяч жителей края, можно ска-
зать, остановил первый день
следующего месяца: начался
новый учебный год. В 1552
школах Алтая прозвучал от-
дохнувший за лето звонок, и
313 тысяч детей сели за парты.
Но сколько забот, хлопот, вол-
нений предшествовало этому!
Чтобы собрать одного ребе-
ночка в школу, надо потратить
3-4 тысячи рублей...

Это еще, понятно, по “пер-
восентябрьскому” минимуму.
Добавить надо куртки, паль-
тишки, шапки, туфли-сапоги
на осень и зиму. А если в се-
мье не один школьник, а двое-
трое? А если семья относится
к числу малообеспеченных,
каких у нас почти каждая тре-
тья? Конечно, им выделяется
помощь - и самими школами
по обеспечению учебниками -
есть соответствующая про-
грамма, и службами социаль-
ной защиты, и общественными
организациями. Солидную
поддержку оказали многие
предприятия и фирмы.

“Мильон терзаний” выпал
в августе на долю 27-тысячной
армии абитуриентов (и, ко-
нечно, их родителей). Мало
того что выпускникам впер-
вые пришлось столкнуться

Яровое готовится отметить в сентябре день рождения - ше-
стьдесят лет со времени основания и десять лет, как этот ра-
бочий поселок химиков получил статус города. А “породил”
его Перекопский бромный завод, эвакуированный на Алтай
в 1943 году и ставший градообразующим предприятием.

О процветании ОАО “Алтайхимпром” сегодня говорить
не приходится - задействована разве что пятая часть его мощ-
ностей. Конечно, химкомбинат по-прежнему остается на бе-
регу Большого Ярового озера, не совсем уплыл еще, только
вот прописку уже сменил на “московскую”. Из десяти чле-
нов нового совета директоров “Алтайхимпрома” восемь со-
ставляют московскую команду акционеров. Как это в песне:
им сверху видно все? То есть из Москвы лучше видно, какое
из предприятий какой отрасли  уже лежит, тем более если
лежит плохо. Примеров, что с ними в такой позиции можно

сделать, и по стране немало,
и в крае. Пришла, видно, оче-
редь “Алтайхимпрома”...

О ситуации в объединении
только в августе газета сооб-
щала трижды. Как совет ди-
ректоров освободил от обя-
занностей генерального ди-
ректора ОАО Валерия Ива-
нова и назначил другого че-
ловека, как Славгородский
городской суд восстановил В.
Иванова в должности, как че-
рез пять дней “московская ко-
манда” прямо на крыльце ад-
министрации ОАО (в здание
ее не пропустили) “позаседа-
ла” и назначила очередным
новым генеральным своего
менеджера Игоря Пешкова...
Да “спецназ” надо было вез-
ти, а не московских менедже-
ров!

В городе между тем доро-
гими гостями распространяются листовки, в которых руко-
водство предприятия (и прежде всего В. Иванов) обвиняется
во всех грехах, собираются подписи под письмом В. Путину,
чтобы разобрался с “бесчинством... и разрушением завода”,
а под шумок скупаются акции предприятия. Все это очень
печально - как всегда бывает: “паны дерутся - у казаков чубы
трещат”.

Чем дело кончится, сегодня не знает никто. Город-то к
празднику готовится...

1 августа вышла добавка к
пенсии - в среднем 124 руб. Это
вам не февральская тридцатка,
на которую ныне можно купить
четыре булки хлеба (меньше
рубля “советских” денег). Замо-

мир Путин сплавлялся по Ча-
рышу - и столько же времени
отвел на посещение Барнаула
вождь ЛДПР и вице-спикер
Госдумы Владимир Жиринов-
ский. Проехать галопом по Ев-
ропам (и Азиям) 135 городов от
Москвы до Владивостока - со-
гласитесь, занятие довольно
утомительное. И везде надо
“пообщаться” с народом, про-
кричать свое программное
“Мы за русских, мы за бедных”,
осчастливить кого-то из “бед-
ных”, кому
повезет, не-
великой де-
нежкой или
белой май-
кой - голо-
суй и “при-
ходи за вто-
р о й ” . . .
Пусть нео-
фициаль-
но, но изби-
рательная
кампания
началась, и,
как свиде-
тельствует
“ К о м с о -
молка”, по яркости и масштабу
PR-акций ЛДПР уже лидирует.
То ли еще будет, ой-ой-ой!

роченные новациями пенсион-
ной реформы старики не всегда
и понять, и уследить могут, ка-
кая из частей современной пен-
сии - базовая или страховая - в
какой раз индексируется.

А ведь предусмотре-
на еще и третья часть -
накопительная. Ны-
нешних пенсионеров
она не касается. Разоб-
раться с механизмом ее
формирования и на-
копления и обеспечить
сбережение и прирост
(до выхода на пенсию)
должны работающие
мужчины с 1953 г.р. и
младше и женщины с
1957 г.р. и младше. На
индивидуальных лице-
вых счетах этих людей
в Пенсионном фонде с
января 2002 г. уже ко-
пится денежка на буду-
щую пенсию - из
средств, отчисляемых
работодателем в ПФ. И
до 1 августа каждый за-
страхованный должен
был получить пакет до-
кументов - извещение о
состоянии своего лице-
вого счета, информа-
цию об управляющих
компаниях - из них
надо выбрать одну, ко-

торой и доверить дальнейшее на-
копление средств, заполнив соот-
ветствующий бланк заявления, и
т.д. Все для нас пока - темный лес.

5 августа указом президента
создан Общественный совет по
инвестированию пенсионных на-
коплений граждан - для органи-
зации общественного контроля
за пенсионной реформой. Но!
Рассылка пакетов из ПФ РФ по
срокам уже сорвана, продлили
теперь до 1 октября. А управля-
ющие компании должны были
представить свои документы в
Минфин на конкурс до 29 авгус-
та. Чтобы до 15 октября трудовой
люд мог выбрать из них одну, ко-
торой и доверить свои средства.
И на втором заседании Обще-
ственного совета высказано
предложение о необходимости
продлить сроки выбора гражда-
нами управляющих компаний (о
которых мы пока не имеем пред-
ставления) - точно так же, как
Минфин перенес сроки приема
документов на конкурс по отбо-
ру самих управляющих компа-
ний.

В общем, сплошное отстава-
ние по срокам от выработанного
плана. Что может родиться в та-
кой спешке? Очевидно, только
одно: подавляющая масса застра-
хованных доверит свои пенсион-
ные накопления не частным, а го-
сударственной управляющей
компании.

Информация “в тему”. Именно в августе 1918 г., 85 лет
назад, Совнарком принял декрет о правилах приема в выс-
шие учебные заведения РСФСР, в соответствии с которы-
ми отменялось взимание платы за обучение. А через пять
лет, 20 августа 1923 г., СНК РСФСР принял решение при-
ступить к разработке плана всеобщего обучения. Страна
взялась за ликвидацию безграмотности, за всеобуч - и ус-
пешно справилась с этой задачей.

Выбор кота в мешке?

“со страшным и
ужасным” ЕГЭ -
единым госэкзаме-
ном - и одолеть его.
Результаты “бит-
вы” сказались и
при поступлении в
высшие учебные
заведения. На ка-
ких-то факультетах
и специальностях
зачисление велось
только по итогам
ЕГЭ, а где-то необ-
ходимо было сда-
вать вступитель-
ные экзамены.
Счастливо завер-
шились августовс-
кие страдания для
13 тысяч: они ста-
ли первокурсника-
ми. Причем более
половины из них -
на бюджетной ос-
нове, остальным, вернее, их
родителям, придется платить
за учебу. Еще 15 тысяч юно-

шей и девушек поступили в
городские и сельские профес-
сиональные училища.

Вот я и студент!

В ожидании очередной прибавки
к пенсии.

ВЛ   СТЬИз первых уст

В прямом эфире +
В прошедшую субботу глава администрации края

Александр СУРИКОВ принял участие в прямом эфире
ГТРК “Алтай”. Разговор шел о самых значимых для

нашего региона событиях, произошедших за последнее
время. Предлагаем выдержки из этой телепередачи.

о главном

КР    ТКО

Новые
службы
займутся
старыми
проблемами

Экономическими и налого-
выми преступниками

занялась новая служба, а
нелегалами - иммиграцион-

ная инспекция.
В минувшую пятницу, 29

августа, в ГУВД края прошла
пресс-конференция, посвя-
щенная некоторым измене-
ниям в силовых структурах
края. Как известно, 11 марта
2003 года указом президента
была создана Федеральная
служба по экономическим и
налоговым преступлениям.
На основании приказов
ГУВД края от 30 июня и 31
июля такая служба была об-
разована и на Алтае.

Как отметил в своем выс-
туплении первый заместитель
начальника ГУВД края, на-
чальник криминальной мили-
ции Вячеслав Новиков, созда-
ние службы по экономичес-
ким и налоговым преступле-
ниям вполне оправданно и за-
кономерно, так как УБЭП и
налоговая полиция в своей де-
ятельности часто дублировали
друг друга. Теперь предстоит
выработать единый подход,
затрагивающий все аспекты
расследования преступлений
в финансовой сфере. Эта
служба будет работать в тес-
ном контакте с налоговой ин-
спекцией.  Уже прошло пер-
вое совместное заседание.

Кроме того, начальник уп-
равления по делам миграции
ГУВД Иван Шеенко проин-
формировал журналистов о
ходе эксперимента по созда-
нию иммиграционной инспек-
ции. Краевой бюджет несет
большие убытки от использо-
вания рабочей силы иностран-
цев, незаконно находящихся
на территории края, поэтому
такая инспекция нам необхо-
дима. Выявленных нелегалов
будут временно помещать в
приемник-распределитель на
улице Юрина. А затем по ре-
шению суда они могут быть
выдворены в свою страну.
Предполагается, что это будут
делать на деньги работодате-
ля, пригласившего нелегаль-
ного иностранца потрудиться
на него. Приютом для бомжей
теперь станет центр социаль-
ной реабилитации на улице
Тимуровской.

С начала эксперимента
уже выявлено 18 работодате-
лей, которые пользовались
трудом 135 нелегалов, в основ-
ном на строительстве.

Тамара ЛОГИНОВА.

Проверено. Замечаний нет
Перед органами по труду в этом году поставлена задача -

провести проверку всех работодателей на предмет соблюде-
ния ими норм трудового законодательства.

Одна из последних проверок была проведена в ООО “1000
мелочей” (г. Барнаул, генеральный директор - Е.Троший).
Результат: регулирование отношений с работниками осуще-
ствляется в полном соответствии с законодательством. Здесь
принят и действует коллективный договор, другие распоря-
дительные документы. В колдоговоре предусмотрена выпла-
та работникам материальной помощи к отпуску, частичная
оплата санаторных путевок и другие льготы, повышающие
социальную защищенность сотрудников. Заработная плата
выплачивается легально: ее уровень - около 5 тысяч рублей.
“1000 мелочей” - хороший пример цивилизованного ведения
бизнеса и заботы о людях.

Анатолий МИШИН.

“Vitek” + Михаилу: так держать!
“АП” вручила приз еще

одному победителю розыг-
рыша среди подписчиков -

барнаульцу Михаилу
Сукновальнику. По лотерее
ему достался утюг “Vitek”.
- Мы просто играли и, чес-

тно говоря, не рассчитывали
победить, - говорит Михаил
Хацкелевич. - Хотя постоян-
но отвозим подписные кви-
танции в редакцию. В жизни
ничего никогда не выигрыва-
ли.  Думали, что все лотереи -
нечестные, а вот газета разу-
бедила в этом.

Михаил Хацкелевич с гор-
достью показывает аккуратно
уложенные под столом под-
шивки “АП” за прошлые
годы. Говорит, что его семья
выписывает газету с 1942
года.

- Читаем ее с супругой от корки до корки. И всегда нахо-
дим что-то новое для себя.

Михаил Хацкелевич пятьдесят четыре года отработал ве-
дущим инженером-исследователем на одном из барнаульских
заводов.  Сейчас - на заслуженном отдыхе.

Ирина КЛОЧКОВА.

Десант “белых воротничков”
Уже не первый раз принимают участие в субботнике по

благоустройству родного района работники районной
администрации.

Недавно полтора десятка чиновников высадились в селе
Успенка, где директор местной школы В.Мозер пытается со-
здать в освободившемся здании спортзал. Сколько ни обра-
щались за помощью к родителям успенских школьников, на
призыв этот откликнулись лишь несколько пап. В поддержку
им и прибыли “белые воротнички” из Табунов. Они и помог-
ли местным энтузиастам.

Яровое: землей не согреешься!
Значительно лучше, чем в предыдущие годы, готовятся к

зиме работники главной “печки” Ярового ТЭЦ
 “Алтайхимпрома”.

Во время остановочного ремонта на теплоцентрали впер-
вые за последнее время располагали достаточным количе-
ством необходимых для работы материалов. Однако воисти-
ну самоотверженный труд тепловиков вполне может пойти
насмарку из-за отвратительного качества поступающего угля.
По словам специалистов, данный уголь - даже не промпро-
дукт, просто земля, в которой нет горючих веществ. Особен-
но плохой уголек стал поступать на завод в конце июня и июля.
Коэффициент калорийности его частенько был ниже 0,6, а
такой уголь не горит даже с мазутом. Однако даже подобного
угля на яровской ТЭЦ совсем немного, и уже в августе здесь
приходилось топиться “с колес”, потому говорить сегодня о
100-дневном запасе топлива в Яровом не приходится.

Константин СОМОВ.

Деньги, тренажеры и книги
29 августа в Барнауле состоялось вручение грантов победи-
телям конкурса малых благотворительных проектов “Моя

социальная программа”.
Конкурс этот был объявлен и проведен партией “Единая

Россия” и объединением предпринимателей “Опора России”.
30 тысяч на материалы для ремонта квартир родителей, име-
ющих детей с заболеваниями ДЦП, а также для ремонта квар-
тир ветеранов войны получили клуб “Сверстник” и школа
актива учащихся ПТУ.

Вручение грантов победителям конкурса продолжится и
на этой неделе. 1 сентября состоялись сразу три благотвори-
тельных мероприятия: в Барнауле вручены тренажеры для
ПУ-18, где учатся дети-сироты и оставшиеся без родительс-
кой опеки. В этот же день в райцентре Смоленском грант в 20
тысяч получил детский танцевальный ансамбль под руковод-
ством Татьяны Бейч. А в селе Паново Ребрихинского района
местная библиотека -книги на сумму 20 тысяч рублей.

2 сентября комплект для оздоровления детей-инвалидов из
малообеспеченных семей будет вручен Центру социального
обслуживания семьи и детей Железнодорожного района Бар-
наула, а 3 сентября в Рубцовске 50 тысяч рублей будут вруче-
ны на обустройство оздоровительного центра “Диабет”.

Сергей ТЕПЛЯКОВ.

Династия художников
В Залесовском районном краеведческом музее посетители с

интересом знакомятся с материалом, рассказывающим о
династии семьи Калининых.

Из 12 братьев и сестер трое - художники. Феоктист Григо-
рьевич Калинин, 1919 года рождения, окончил Омское худо-
жественное училище имени Врубеля. Работал художником и
корреспондентом в районной газете “Залесовская правда”. Во
время Великой Отечественной войны погиб на фронте. Его
брат Иван Григорьевич художественного образования не по-
лучил, но был очень талантлив от природы. Он преподавал
черчение в Залесовской средней школе и местном профтеху-
чилище. Много рисовал. Оформлял ВДНХ и художественные
музеи в Барнауле и Рязани. Сейчас живет в Белово Кемеров-
ской области.

Младший брат, Виктор, окончил Красноярское художе-
ственное училище имени Сурикова и высшее художественно-
промышленное училище. С 1974 года он член Союза худож-
ников СССР. А с 1995 года преподает в Москве. Свои карти-
ны выставлял во многих городах страны и за рубежом. Очень
много его полотен посвящены природе родного края, своим
родителям. Критики и искусствоведы сравнивают творчество
Виктора Григорьевича с полотнами М. Врубеля.

Борис СИВОЛОБОВ.
Спасибо депутату

В тальменский корпункт “Алтайской правды” обратилась
глава администрации села Староперуново Галина Киктенко:

- Не так давно Тальменку посетила депутат Госдумы Зоя
Воронцова, - рассказала она. - И вот мы с директором нашей
девятилетки Любовью Анатольевной Карел обратились к ней
с письмом, в котором просили оказать помощь в оборудова-
нии и оснащении школьного буфета-столовой. Признаться,
особо не рассчитывали, однако спустя несколько дней Зоя
Ивановна пригласила нас в Барнаул и вручила некоторую сум-
му. Вернувшись домой, мы сразу же приобрели холодильник,
комплект столов и стульев, кондиционер и разное оборудова-
ние для кухни. Теперь ребята, а их учится более 50, получили
возможность среди учебного дня хорошо подкрепиться.  От
имени педагогов, родителей и ребят - спасибо Зое Ивановне!

Борис РОЖДЕСТВЕНСКИЙ.

Убийца покаялся
Осужденный к пожизненному заключению Геннадий

Хабаров, который в составе банды совершил в Республике
Алтай несколько разбойных нападений, грабежей и

убийств, через пять лет отсидки покаялся в совершении еще
одного убийства.

Как сообщила следователь по особо важным делам проку-
ратуры края Ирина Моор, весной 1997 года в Калманском
районе было совершено убийство 50-летнего мужчины. Хотя
оперативные данные позволяли судить о причастности к со-
вершению этого преступления Хабарова, прямых доказа-
тельств его вины собрать не удалось. Уголовное дело, что на-
зывается, “зависло”. Однако спустя пять лет на столе район-
ного прокурора неожиданно появилась “явка с повинной”
Хабарова. Что заставило его это сделать - непонятно.

Производство по уголовному делу было возобновлено, и
вскоре его материалы с обвинительным заключением напра-
вят на рассмотрение в краевой суд.

Валерий ЗИЯСТИНОВ.

Победитель розыгрыша подпис8
чиков Михаил Сукновальник.

к активному отдыху, но ведь и
во всей нынешней команде
VIP немало тех, кому по нраву
могли бы прийтись и сплав по

Чарышу и
Катуни, и
конные экс-
курсии, и ры-
балка, и гор-
но-лыжный
спорт в Бело-
курихе, и т.д.
Вдруг да - с
легкой руки
президента -
наш край в
перспективе
станет мод-
ным местом
отдыха и для
тех, кто уже
пресытился
слишком ци-

вильными красотами Канар и
прочих эмиратов?

Главное - Владимиру Пути-
ну отдыхать у нас понрави-
лось. Полное право гордиться
тем, что мы-то здесь живем, и
смысл стремиться к тому, что-
бы на Алтае не только отдых,
но и жизнь стала прекрасной!

Два с половиной часа Влади-
Ф
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Завод у озера.

В. Жириновский
избирательную

кампанию начал.

В. Путин в Белокурихе.
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“АП” продолжает пересказывать интернет�версию новой книги о Гарри Поттере.

�

НОВОСТИ О Г   РРИ

Глава 10. Луна Лавгуд
Гарри провел беспокойную ночь: сначала снились родители; потом вдруг появи-

лись Рон и Гермиона с огромными, намного больше обычных, значками префектов;
потом появилась миссис Уизли, причитавшая почему-то над трупом Кричера... По-
том Гарри проснулся от резкой боли - шрам снова нестерпимо жгло. Гарри вскочил на
постели и с удивлением увидел, что Рон уже одет.

- Быстрее, Гарри! - сказал Рон, увидев, что товарищ проснулся. -  Мы опаздываем на
поезд!

В доме царил кавардак. Чьи-то голоса раздавались по лестнице. Рон пояснил одева-
ющемуся Гарри, что это вопят миссис Уизли и помогающая ей миссис Блейк - обе
женщины сошлись в осуждении близнецов Фреда и Джорджа, которые, решив не
таскать тяжестей, заколдовали свои сундуки, и те, летя вниз по лестнице, сбили Джин-
ни и проволокли ее по ступеньке до самого холла.

- Вы же могли ее искалечить! - кричала миссис Уизли.
- Ублюдки! - вопила миссис Блейк. - Убирайтесь вон!
В спальню вбежала Гермиона с Хедвигой на плече и котом Крукшансом в руках.
- Мои родители только что прислали Хедвигу назад! - сообщила Гермиона, пытаясь

привести в порядок дыхание, сбившееся после подъема по крутой лестнице. - Кстати,
не торопитесь, Бешеный Глаз ждет Старгиса Подмора, второго охранника. Муди го-
ворит, что с одним охранником мы из дома не выйдем...

- Нам нужна охрана, чтобы добраться до вокзала? - усмехнулся Гарри.
- Тебе нужна охрана... - уточнила Гермиона.
- Еще чего! - фыркнул Гарри. - Ведь Волдеморт пока затаился? Или он сидит где-то

в кустах у дороги на вокзал и ждет меня?!
- Не знаю, сидит ли Волдеморт в кустах. - Гермиона пожала плечами. - Но Бешеный

Глаз сказал, что с одним охранником мы никуда не пойдем. Хотя, по-моему, еще пара
минут, и мы безнадежно опоздаем на поезд...

- Все вниз! Все вниз! - закричала миссис Уизли.
Рон, Гермиона и Гарри заметались по спальне, ставшей вдруг тесной, схватили, что

попалось под руку, и выскочили на лестницу. Они неслись вниз с такой скоростью,
что рассвирепевший портрет миссис Блейк даже не успел их обругать. Наконец все
замерли перед миссис Уизли. Она пересчитала их глазами и затем строго сказала:

- Гарри идет рядом со мной и Тонкс! Гарри, твоим багажом займется Аластор.
Гарри отдал свой сундук и клетку с Хедвигой Аластору и тут услышал, как миссис

Уизли вскричала:
- Сириус! Нет, тебе же Дамблдор запретил!
Гарри оглянулся - огромный черный пес перелазил через множество сундуков, зап-

рудивших проход. Пес пробрался к двери и призывно оглянулся на миссис Уизли.
- Да ты хоть понимаешь, что делаешь? - завопила она. - Ты же все испортишь!
Но черный пес начал лапой скрести дверь. Миссис Уизли посмотрела на него и

сдалась:
- Ладно! Но потом ни на кого не обижайся!
Дверь распахнулась. Огромный пес выбежал на улицу первым. Гарри вышел за

ним. Было прохладно, сентябрьское солнце не грело, зато ярко светило. Все быстро
спустились по лестнице, и дом номер двенадцать сразу исчез. Все быстро пошли по
улице. Миссис Уизли тревожно оглядывалась.

- А где Тонкс? - спросил Гарри.
- Эй, Гарри... - раздался рядом скрипучий голос.
Гарри глянул и оторопел - с ним поздоровалась какая-то старуха с прической из

мелких седых кудряшек.
- Молли, надо поторопиться! - деловито сказала старуха, взглядывая на часы, и

Гарри только сейчас понял, что это и есть Тонкс.
Колонна волшебников проследовала до вокзала Кинг-Кросс пешком, как настоя-

щие магглы. Сириус бегал вокруг Гарри и распугивал голубей. По пути ничего страш-
ного не случилось. Через двадцать минут все оказались возле барьера, разделявшего
девятую и десятую платформы, а там, стараясь не привлекать внимания магглов, про-
никли на платформу “девять и три четверти”. Хогвартс-экспресс уже стоял на путях,
выбрасывая клубы пара. Отъезжающие и провожающие гомонили и размахивали плат-
ками. Только тут Гарри расслабился и почувствовал наконец радость от возвращения
в школу.

- Какой у тебя отличный пес, Гарри! - крикнул ему высокий парень с толстыми
косичками-дредами.

- О, да, спасибо, Ли! - засмеялся Гарри, глядя, как Сириус завилял хвостом.
Появился Аластор Муди с багажом. Он известил миссис Уизли и Тонкс, все еще не

изменившую свою старушечью внешность, о том, что слежки вроде бы не было. Тако-

РЕПОРТ   Ж

Число 12. Книга 1.
*  Колдовская дуэль Гарри с Драко назначена на полночь.
*  На первом квиддичном матче Невилл говорит

Драко, что он стоит 12 таких, как он.
*  На Рождество в Большом зале стоит обычно 12

елок.
*  Дамблдор известен тем, что открыл 12 способов

использования драконьей крови.

Cтранности и совпадения, подмеченные
внимательными читателями в книгах о Гарри Поттере

*  Когда Гарри подслушивал разговор профессо-
ра Квирелла с кем-то в классной комнате, он был
готов поклясться 12 философскими камнями, что
этот кто-то был Снейп.

*  В одном из чатов Джоан Ролинг упомянула, что
ее любимая глава в этой книге - глава номер 12 -
“Зеркало Джедан” (“Еиналеж”, “Зеркало Сокрове-
ния”).

КР   ТКО

покоиться.  Опросив свидете-
лей и собрав объяснения, мы
сели в машину и направились
в отдел. Криминала в этом
случае не было, дальше в си-
туации разбираться будет
участковый. За нарушение
общественного порядка жен-
щина скорее всего заплатит
штраф.

Автопатруль
У РОВД пересаживаемся в

машину автопатруля. Ок-
тябрьский район, как и дру-
гие, разделен на несколько
микрорайонов. Каждый из
них обслуживает по одному

автопатрулю. Машины объез-
жают свою подведомствен-
ную территорию и следят,
чтобы на улицах не было бес-
порядков.

Медленно катимся по про-
спекту Комсомольскому, у
парка отдыха “Изумрудный”
снижаем скорость до миниму-
ма.

- Здесь регистрируется
много разных происшествий,
- рассказывает старший сер-
жант Сергей Трунов. - Моло-
дежь собирается, выпивает,
дерется. Сотовые у людей
вырывают. В день по городу
бывает до тридцати таких гра-
бежей.

Сворачиваем на Ленинский
проспект, за который отвеча-
ют РОВД Октябрьского и Же-

лезнодорожного
районов. Линия,
р а з д е л я ю щ а я
зоны ответствен-
ности, проходит
в аккурат посре-
ди центральной
аллеи.

Делаем оста-
новку на стацио-
нарном посту, ко-
торый находится
на Новом рынке.
Здесь только что
установили но-
вую систему на-
блюдения - четы-
ре видеокамеры по всему пери-
метру рынка. За монитором
сидит оператор. Все спокойно.

С рынка направляемся на
площадь Октября, которая
считается самой криминаль-
ной в городе. Около часа сто-
им у поста милиции - и ника-
ких происшествий.

- Так, может, ничего и не
будет? - спрашиваем милици-
онеров.

- Может быть. Хотя напря-
женка начинается после девя-
ти часов. Здесь то драки, то
пьяные под окнами песни рас-
певают - мешают людям. Про-
водим внешний осмотр подо-
зрительных людей, задержи-

Вадим КУЛЕШОВ, Сергей БАШЛЫЧЕВ (фото)
ППС милиции � 80 лет

Чтобы город
спал спокойно
У патрульно#постовой службы # юбилей

(Начало на 1-й стр.)
Подъезжаем к дому, у ко-

торого собралась толпа. Жен-
щины о чем-то оживленно
спорят. Спрашиваем, кто вы-
зывал милицию, кого бьют.

- Да это одна ненормаль-
ная вызвала, - кричит женщи-
на. - Я своего мужа тапком
побуцкала по заднему месту
малость. А что? Возвраща-
юсь с работы, а он пьяный в
стельку возле сарайки валяет-
ся.

- Кто все-таки в милицию
звонил?

- Да вон она - на третьем
этаже живет, в окно смотрит.
Ей-то какое
дело, он мой
родной муж,
чем хочу, тем
его бью.

- То, что я
сумасшедшая,
- это еще как
сказать, - раз-
дается голос
сверху. - Ты
чего мужика
и з б и в а е ш ь .
Видели бы вы,
какие удары
она наносила.

И з б и т ы й
тапком муж
закрылся в
своей комнате
и на стук в
дверь не отвечал. Скорее все-
го он уснул, а может, просто
побоялся выйти. Пока лейте-
нант опрашивал свидетелей,
к нам спустилась заступница
с третьего этажа:

- Я все видела - не знаю,
что она могла бы с ним сде-
лать.  Николай, в принципе,
был транспортабельный,
упал, а она его давай мете-
лить. Я вот своего зятя, к при-
меру, никогда не била.

Как по заказу появился
зять:

- Скажете еще - и домой
меня пускали, мама?

- А там тебе делать нечего,
по документам не значишься.

Разгорается новый конф-
ликт. Кашлев дипломатично
попросил родственников ус-

В будке для задержанных, мягко говоря, тесновато. Длина � полтора
метра, ширина меньше метра. В будке два сидячих места, но, как

показывает практика, туда можно поместить восемь человек.

Лейтенант Дмитрий Кашлев берет
объяснения у свидетелей.

Через час он узнает, что повышен в звании.

ваем с холодным оружием -
ножами, кастетами.

До девяти часов мы стояли
без дела.

- Вы, наверное, счастье
приносите, - улыбаются пэ-
пээсники. - Так бы нам всю
смену отдежурить без проис-
шествий, и всем будет хоро-
шо.

На следующий день выяс-
нилось, что серьезных про-
исшествий на улицах Ок-
тябрьского района не про-
изошло. Лейтенанту Дмит-
рию Кашлеву присвоили
очередное звание. Вот так:
приглашайте “АП” почаще,
и в городе будет порядок.

На улицах все спокойно.

В лицее #
“урожайный”
год

Недавно вернулась с
победой с Международного

евразийского фестиваля
“Байкал-2003” группа

бийских лицеистов. Вось-
миклассники Маша

Ведерникова и Алексей
Филиппов, а также учени-

ки 11 класса Марина
Зеленкова и Никита

Каньшин блестяще защи-
тили там свои работы по

истории, обществознанию,
краеведению и социологии.

Это не первая победа ли-
цеистов в престижном фору-
ме, проходящем в рамках об-
разовательной молодежной
программы “Шаг в буду-
щее”. Несколько лет подряд
на нем успешно выступают
воспитанники педагогов
Ольги Беленковой и Сергея
Исупова.

Нынешний год оказался
“урожайным” не только для
гуманитариев, Евгения Ка-
зазаева победила во Всерос-
сийском конкурсе имени
академика Вернадского. На
проводимом Высшей шко-
лой экономики Всероссийс-
ком конкурсе лучшей при-
знана Екатерина Казакова.
Анна Рыжкова и Виктория
Кириллова заняли 1-е места
на конференции “Юность
науки” в Обнинске.

Алена ЖУКОВА.
“Челси” уступила
“Арсеналу”.
Но в
Индустриальном
районе
Более 160 мальчишек 1988-

1992 годов рождения
приняли участие в турнире

по дворболу, посвященному
1 сентября.

Его организовал комитет
по делам молодежи, культу-
ре, физкультуре и спорту ад-
министрации Индустриаль-
ного района. Два дня, 30 и
31 августа, на стадионе “По-
лимер” состязались 22 маль-
чишеских дружины. Они
назвали себя именами зна-
менитых европейских ко-
манд: “Челси”, “Милан”,
“Арсенал” (последних было
целых три). Видимо, юные
футболисты надеялись, что
это поможет им победить.

Победителем стала ко-
манда “Арсенал” (капитан
Александр Логвиненко), на
втором месте - “Стрит”, на
третьем - “Челси”.

Церемония их награжде-
ния состоится в День горо-
да, у мемориала воинам-аф-
ганцам. Свои призы - мячи -
предоставила депутат Бар-
наульской городской думы
Екатерина Абрамова.

Людмила ЕРМОЛИНА.

GOLF\mar

КОТЛЫ
� стальные водогрейные 0,1�1,5 МВт, КВ�300
� стальные на механическую топку “Братск”
� запасные части к котлу “Братск”
� вспомогательное оборудование котельных
� монтаж технологического оборудования
� пусконаладочные работы.

Форма оплаты любая, рассрочка платежа,
доставка, монтаж.

ООО “Тепло�Инвест” г.Новоалтайск.
Тел./факс: (232) 61�4�75, 61�5�38.

ВНИМАНИЕ, АУКЦИОН!
3 октября 2003 года в 11.00 по адресу: г. Барнаул, ул. Молодеж�

ная, 3, комн. 304, Фонд имущества Алтайского края, как организатор тор�
гов, проводит открытый аукцион по продаже арестованного имущества (акт
описи и ареста от 13.06.2003г.). принадлежащего на праве собственнос�
ти физическому лицу. На торги выставляется нежилое здание склада об�
щей площадью 978,9 кв.м, расположенное на земельном участке по ад�
ресу: г. Барнаул, пр. Космонавтов, 70.

Начальная цена продажи � 352000 рублей. Шаг аукциона �
10560 рублей. Задаток � 105600 рублей должен поступить на счет
Фонда имущества не позднее даты окончания приема заявок.  Форма пла�
тежа � денежные средства.

Покупатель самостоятельно и за собственный счет осуществляет изго�
товление технического паспорта, документов на право пользования зе�
мельным участком и выполняет действия по регистрации права собствен�
ности на объект недвижимого имущества.

Документы, предоставляемые для участия в аукционе:
� заявка установленного образца;
� копия платежного документа, подтверждающего внесение задатка на

счет Фонда имущества;
� нотариально заверенные копии учредительных документов и свиде�

тельства о государственной регистрации, бухгалтерский баланс на после�
днюю отчетную дату, протокол о назначении исполнительного органа,
письменное решение уполномоченного органа, разрешающее приобре�
тение объекта продажи, если это необходимо в соответствии с учредитель�
ными документами претендента (для юридических лиц);

� копии паспортов (для физических лиц);
� доверенность на лицо, уполномоченное действовать от заявителя при

подаче заявки на участие в торгах.
С момента начала приема заявок претендент может ознакомиться с ут�

вержденными РФФИ формами заявки, договора о задатке, протокола о
результатах торгов, имеющего силу договора, по вышеуказанному адресу.

Для участия в аукционе претендентам в течение срока приема заявок
необходимо заключить с Продавцом договор о задатке.

Победитель аукциона возмещает затраты Фонда, связанные с подго�
товкой и проведением торгов.

Порядок проведения аукциона: торги начинаются с объявления началь�
ной цены продажи объекта, которая повышается по мере выдвижения пред�
ложений в соответствии с шагом аукциона; выигравшим торги на аукцио�
не признается лицо, предложившее наиболее высокую цену.  Организа�
тор торгов и победитель торгов подписывают протокол о результатах, име�
ющий силу договора, в день проведения торгов на основании оформлен�
ного решения комиссии об определении победителя торгов.

Торги проводятся в соответствии со статьями 447�449 Гражданского ко�
декса Российской Федерации и Порядком организации и проведения тор�
гов по продаже арестованного и изъятого имущества, а также конфиско�
ванного, бесхозяйного и иного имущества, обращенного в собственность
Российской Федерации, утвержденного РФФИ.

Аукцион, в котором принял участие только один участник, признается
несостоявшимся в соответствии со ст. 447 ГК РФ.

Прием заявок и документов, необходимых для учacтия в аукционе, оз�
накомление с документами на реализуемое имущество и порядком про�
ведения аукциона производятся с момента опубликования, но не позднее
2 октября 2003 года до 12.00, по адресу: г. Барнаул, ул. Молодежная,
3, комн. 304, тел. 24�04�96.

Фонд имущества вправе отказаться от проведения аукциона в день тор�
гов.

Вся продукция сертифицирована.

Сердечно благодарим всех, раз�
деливших безмерную горечь утра�
ты и оказавших поддержку в похо�
ронах нашего мужа и отца Дубо�
ва Владимира Александровича.

Жена, дочь, сын.

Комитет администрации края по
здравооохранению выражает ис�
кренние соболезнования юрис�
консульту комитета Лузиной Ла�
рисе Михайловне по поводу тра�
гической смерти сына

Алексея.

Приглашаются к сотрудничеству

ПО ЗАКУПКЕ
ЗЕРНОВЫХ

КУЛЬТУР
энергичные люди, имеющие опыт

и деловые контакты. Наличие
телефона и автотранспорта

обязательно.
Тел.: 8�903�958�4857,

8�903�958�4813.

ПРОДАЮ редукторы, мотор�ре�
дукторы.
Тел.: 51�47�40, 8�903�947�5220.

Оборудование
для

АЗС
и нефтебаз.
Тел.: 51�13�66,

34�66�21.

ПРОДАЮ
тракторы МТЗ�80.

Тел. 43�15�06.

Алтайский банк Сберегательного банка России объявляет конкурсный
набор на замещение вакантной должности специалиста в отдел налого�
обложения.

Требования к кандидату: высшее образование, знание налогового зако�
нодательства и ПК, опыт работы по начислению налогов, возраст до 35 лет.

Обращаться по адресу: пр. Комсомольский, 106�а.
Тел.: 399�242, 399�292.
Письменное резюме можно направлять по факсу 351�222.

Телефоны
радиотелефоны

факсы
мини�АТС.

Тел.: 24�32�96, 24�47�74.

ПРОДАЮ АНГАР
оцинкованный, новый

(32х17х8,5), МАЗ�53371
с прицепом (1999 г. вып.,

ОТС).
Тел. 8 (265) 23�3�67.

Продаю “КаМАЗ�53212” 1991г.
вып. и МАЗовский прицеп одно�
скатный. Все в отличном состоянии,
Возможен обмен на сельхозпро�
дукцию.
Обращаться по адресу: г.Бар�
наул, ул.Промышленная,104, база
“Березка”.
Тел.: 8�903�990�0800, 23�25�35.

КОНДИЦИОНЕРЫ
ТЕПЛОВЫЕ

ЗАВЕСЫ.
Тел.: 24�32�96, 24�47�74.

ООО “Нова�Алтай” реализует

запчасти
К�700, МТЗ�80, ДТ�75,

Т�40 и др.
Тел.: 66�88�20, 65�83�30.

КУПЛЮ
пшеницу 3�4 класса,

подсолнечник.
Объем � не менее 3 000 тонн.

Тел. в г.Барнауле
(3852) 35�41�01.

ПРОДАЕТСЯ комната по ул.Совет�
ской (9 кв. м). Тел. 8�903�947�3574.
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друзьям, не забудьте
добавить: “Я прочелэто в “Алтайскойправде”!”

СОЦИАЛЬН   Я ЗАЩИТА
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помочь старикам-односельча-
нам. Бывает, что и крепким
словцом понужнет горе-эконо-
миста, обсчитывающего, во
сколько хозяйству обойдется
доска для замены прогнившей
половицы или мелкий ремонт
покосившегося забора в стари-
ковском доме.

Адрес надежды

Боевой ветеранский отряд
Только объединив усилия, можно облегчить жизнь земляков

Уже 12 лет возглавляет Степан Згордан районный совет
ветеранов. Вспоминает: “Ушел на пенсию, два года пожил

спокойно, а потом...”. Потом бывшего начальника районного
дорожного управления пригласили на ветеранскую отчетно-

выборную конференцию. Пришел. На организационном
заседании надо было  избрать председателя совета - и присут-
ствующие единогласно проголосовали за Степана Матвееви-

ча. С тех пор ни разу не вставал вопрос о какой-то другой
кандидатуре. От добра добра не ищут.

Свой дом ветеранов не мо-
жет разместить всех желаю-
щих. Вместе с комитетом по
социальной защите населения
совет ветеранов выступил с
инициативой об открытии еще
одного дома для престарелых
и инвалидов. С помощью рай-
онной администрации подо-
брали подходящее помещение
- бывший детский сад. Теперь
нужны средства на реконст-
рукцию.

Председателю совета вете-
ранов в работе помогают не
только его должность и обще-
ственное “кресло”, но и года-
ми наработанный авторитет,
дружеские связи, а то и просто
твердый характер. Немало мо-
лодых руководителей попада-
ли под огонь его критики за
равнодушие или нежелание

Степан Матвеевич из той
породы людей, кто слабому
или обиженному не пожалеет
души своей.  А в районе 30
первичных ветеранских орга-
низаций - в каждом селе. Ак-
тивно работают, помогая ста-
рикам, решают житейские
проблемы совместно с адми-
нистрацией района, комите-
том по социальной защите
населения. Только так, толь-
ко вместе. Официально пен-
сионеров - треть всего населе-
ния. Хорошо, если у пожило-
го человека есть дети, род-
ственники. А если никого,
один-одинешенек? Таких в
районе 350 человек. Именно
им больше всего и нужна по-
мощь. И помогают - и школь-
ные отряды милосердия, и со-
циальные работники.

Степану Згордану и на пенсии
отдыхать некогда: общественная

должность обязывает.

Глава администрации рай-
она В.Вебер поддерживает
инициативы и добрые начи-
нания совета, ежегодно при-
нимает активное участие в
месячнике пожилых людей. В
марте этого года на совете ве-
теранов был рассмотрен воп-
рос о медицинском и медика-
ментозном обслуживании
пенсионеров.  Приняли ре-
шение просить районную ад-
министрацию выделять сред-
ства на льготные лекарства не
только в районную больницу,
но и в участковые - Коксинс-
кую и Урожайновскую.  Те-
перь и там есть аптеки.

У совета ветеранов эта за-
ветная идея вот-вот станет
реальностью: объединить
все общественные oрганиза-
ции, работающие в районе, и
в одной упряжке действо-
вать на общее благо. Плани-
руют провести очередной
пленум совета ветеранов и
рассмотреть вопрос о созда-
нии координационного сове-
та при районной админист-
рации.

Валентина ШАДРИНА.
Советский район.

КР   ТКО

Кролик
не потребуется

Первичную апробацию
лекарственных препаратов
скоро можно будет прово-

дить и без участия животных
или человека.

Еще на один шаг продвину-
лись ученые Новосибирского
Академгородка в создании
технологии по испытанию ле-
карственных средств без уча-
стия животных или человека.
Специалисты Центрального
ботанического сада СО РАН,
КТИ вычислительной техники
СО РАН и Новосибирского
института органической хи-
мии СО РАН определили, как
проводить первоначальный,
самый затратный этап испыта-
ний.

В качестве среды для тес-
тирования новых препаратов
они предложили использовать
нервные клетки млекопитаю-
щих или моллюсков. Эти ней-
роны вынесены за пределы
организма и выполняют роль
так называемых биосенсоров.
Работая как сверхчувствитель-
ные молекулярные усилители,
они реагируют на малейшие
дозы внешних физических и
химических воздействий.
Контролируя с помощью спе-
циальной аппаратуры биофи-
зические характеристики
(электрическую активность,
ионную проводимость и пр.)
таких “искусственных не-
рвов”, можно определить ме-
ханизм действия исследуемых
препаратов и получить их фар-
макологическую характерис-
тику еще до экспериментов на
животных или клинических
исследований.

Сами
виноваты?

27 августа в Тальменском
районе обокрали семью из

Сургута.
Супруги ехали на “Газели”

отдохнуть в Белокуриху. В не-
скольких километрах от села
Лушниково остановились,
чтобы перекусить.  Машину
оставили на обочине трассы
не закрытой, сами пошли в
ближайшую лесополосу. Ког-
да вернулись - не нашли в ма-
шине барсетки, в которой
было 400 евро, 21 тысяча руб-
лей, два золотых кольца и до-
кументы.

Вадим КУЛЕШОВ.

го же мнения был и Люпин, подошедший вместе с близнецами Уизли и Джинни.
- А Подмор так и не пришел! - оглядываясь, сказал Муди Люпину. - Придется ска-

зать об этом Дамблдору. Ведь это уже во второй раз за неделю... Он так же ненадежен,
как Мундунгус...

Люпин кивнул и пошел прощаться. Оказавшись возле Гарри, он хлопнул его по пле-
чу и сказал:

- Ты будь особенно осторожен.
Потом Люпин повысил голос, чтобы его слышали все, и проговорил:
- Поосторожнее с письмами. Пишите только о самом важном и неотложном. Если не

уверены, что письмо не перехватят, лучше всего не пишите вовсе!
Раздался паровозный гудок, все начали спешно входить в вагоны.
- Рада знакомству! - прокричала Тонкс, обнимая Гермиону и Джинни. - Увидимся!
Миссис Уизли обнимала всех подряд, без разбора, Гарри, например, она обняла два

раза, повторяя:
- Учитесь хорошо! Ведите себя хорошо!
Черный пес поднялся на задние лапы и ткнулся мордой прямо в лицо Гарри. Увидев

это, миссис Уизли зашипела:
- Сириус, веди себя хотя бы как воспитанная собака!
Гарри, засмеявшись, вскочил на подножку поезда. Состав тронулся. Гарри высунул-

ся в окно и закричал со всеми вместе:
- До встречи! Увидимся!
Люди в поезде и на платформе махали друг другу до тех пор, пока поезд не скрылся

за поворотом. Последним Гарри перестал видеть Сириуса - черный пес долго бежал за
поездом, но в конце концов отстал.

- Зря Сириус пошел за нами... - задумчиво сказала Гермиона, когда все наконец ото-
рвались от окна.

- Да чего там! - беззаботно прокричал Рон, - он дневного света уже несколько меся-
цев не видел!

- Так! - Фред громко хлопнул в ладоши. Он явно радовался, что вырвался наконец
из-под контроля миссис Уизли. - Нам тут надо кое-что обсудить с Ли.

Вместе с Джорджем они торопливо ушли.
- Ладно, надо устраиваться... - сказал Гарри, берясь за клетку с Хедвигой. Но Рон и

Гермиона стояли на месте, как-то странно на него глядя.
- Нам надо идти в вагон префектов, - наконец выдавил из себя Рон.
- А! Точно! - бодро сказал Гарри. Все замолчали.
- Но мы придем! - твердо сказала Гермиона. - Получим указания от Главных Префек-

тов, начнем патрулировать состав и придем!
- Да-да... - рассеянно проговорил Гарри, пряча глаза. Только минуту назад он чув-

ствовал себя почти счастливым, а теперь... Он почувствовал себя одиноким. Он никогда
не ездил в Хогвартс без Рона.

Погрустневшие Рон и Гермиона ушли, утащив клетки со своими совами и сундуки.
Джинни подергала поскучневшего Поттера за рукав.

- Пошли, - сказала она. - Надо найти себе купе.
Гарри кивнул. Они пошли по вагону, заглядывая в стеклянные двери купе. Но все

купе были уже полны. Однако не это удивило Гарри, он почувствовал себя неуютно от
того, как странно все замолкали и начинали его разглядывать, словно у него на голове
были рога или что-то в этом роде. “Впрочем, - подумал Гарри, - вот как раз рогами на
голове никого из студентов Хогвартса не удивишь”.

Скоро он понял, почему все на него так странно смотрят. “Ежедневный Пророк”, -
догадался он, - как же я сразу не додумался!” Гарри вспомнил, что газета все лето писала
про него всякие гадости, и даже удивился, почему еще никто не начал кричать ему в
спину что-нибудь вроде: “А, наш горе-волшебник идет!” или “Гарри, какие глюки тебе
больше нравятся?!” В последнем вагоне они нагнали Невилла Лонгботтома. За все пять
лет, что Гарри учился вместе с ним, они не особо дружили, но тут Гарри порадовался и
Невиллу. Лонгботтом тащил тяжелый сундук и одновременно пытался одной рукой
удержать вырывающуюся жабу.

- О, Гарри, привет! - пропыхтел он. - Джинни, очень рад! Тоже не найдете себе мес-
то? Все забито!

- А здесь? - Джинни заглянула в купе за спиной Невилла. - О, но здесь только Луна
Лавгуд! Мы отлично поместимся вместе!

Невилл начал гундосить что-то вроде “я не хотел
бы ее беспокоить”...

- Ну оставайся тогда в коридоре! - пожала пле-
чами Джинни. - А нам Луна вполне подойдет.

Распахнув дверь купе, Джинни вошла внутрь.
Гарри и мнущийся Невилл остались на пороге.

СТ   ДИОН

В начале первого тайма на
стадион, где играли барнаульс-
кое “Динамо” и благовещенский
“Амур”, пришло сообщение, что
после 45 минут игры в Красно-
ярске местный “Металлург” со
счетом 2:0 выигрывает у влади-
востокского “Луча-Энергии”. 10-
тысячная аудитория откликну-
лась ликованием. Ведь стоило
“металлургам” довести игру до
победы, а динамовцам сломить
сопротивление гостей из Благо-
вещенска, барнаульцы станови-
лись лидерами зоны “Восток”
второго дивизиона.

Но такой удобный для дина-
мовцев расклад нынче не слу-
чился. Владивостокские футбо-
листы, как подобает лидерам,
нашли в себе силы и вырвали -
2:3 - победу у красноярцев. Ког-
да об этом стало известно на ди-
намовском стадионе, хозяева
выигрывали у “Амура” со счетом
1:0 и оборонялись от наскоков
дальневосточников. Активно у
гостей действовали Олег Топин-
ка, Вячеслав Нурмагомбетов и

вышедшие на замену Дмитрий
Гужавин и Александр Новиков.

Вообще в последний кален-
дарный день лета на поле был
показан качественный футбол.
У динамовцев полезно отыгра-
ли защитники Алексей Нико-
нов и Олег Киушкин, как все-
гда активно действовали в под-
готовке атак игроки средней
линии Андрей Клименко и
Сергей Шатохин, явно пришел-
ся ко двору недавний новобра-
нец “Динамо” Дмитрий Туру-
тин.

Гол же был забит в этой встре-
че так. Через пять минут после
начала второго тайма Дмитрий
Злобин после прохода по лево-
му флангу выверенной переда-
чей адресовал мяч на набежав-
шего в штрафную Шатохина, и
Сергей разящим ударом головой
заставил капитана “Амура” вра-
таря Игоря Мажова достать мяч
из сетки.

А потом хозяева как бы усту-
пили инициативу дальневосточ-
никам. Играли на удержание

счета, что у них в конце концов
и получилось.

Другие результаты 20-го тура:
“Шахтер” (Прокопьевск) - “Ир-
тыш” (Омск) - 0:1, “Сибиряк”
(Братск) - “Океан” (Находка) -
3:0, “Чкаловец-Олимпик” (Но-
восибирск) - “Смена” (Комсо-
мольск-на-Амуре) - 0:1.

Следующие матчи барнауль-
ские динамовцы проводят на
выезде: 7 сентября в Новосибир-

ске с “Чкаловцем-1936” и 10 сен-
тября - в Омске с “Иртышом”.
Основной же конкурент дина-
мовцев на победу в турнире вла-
дивостокский “Луч-Энергия” за
это время проведет только одну
игру - у себя дома с прокопьевс-
ким “Шахтером”. Так что пред-
стоящие игры динамовцев на вы-
езде покажут, насколько состо-
ятельны их планы на роль побе-
дителя турнира.

Александр БОТЬЕВ Футбол

ПогоняСпециалисты предрекают роль победителя зоны “Восток”
владивостокскому “Лучу)Энергии”. С таким раскладом не
согласны барнаульские динамовцы.

ПОЛОЖЕНИЕ КОМАНД
И В Н П Р/М О

1. “Луч-Энергия” 17 12 3 2 37-13 39
2. “Динамо” 17 12 1 4 30-15 37
3. “Иртыш” 17 10 3 4 21-17 33
4. “Смена” 17 9 3 5 35-16 30
5. “Звезда” 16 8 5 3 26-13 29
6. “Амур” 17 7 6 4 23-16 27
7. “Чкаловец-1936” 17 7 5 5 27-21 26
8. “Сибиряк” 18 6 6 6 21-18 24
9. “Океан” 17 6 4 7 13-20 22
10. “Чкаловец-Олимпик” 17 3 3 11 13-25 12
11. “Металлург” 18 3 3 12 9-25 12
12. “Шахтер” 18 2 4 12 19-41 10
13. “Селенга” 16 2 2 12 8-42 8

ВСЯ ПРОДУКЦИЯ СЕРТИФИЦИРОВАНА

В продаже
большой выбор

ГРУЗОВЫХ И С/Х ШИН,
А ТАКЖЕ ЛЕГКОВЫХ ШИН
И АККУМУЛЯТОРОВ ВСЕХ

МАРОК.
Продаем
петкусгигант.
Оплата любая.
Тел. 62�49�56.

 ЗАО “Юго0Западная Компания”

ведет строительно
монтажные и ремонтные

работы. Ремонт котельных
и мехтоков. По краю.

Тел. в Барнауле 54�73�35
(с 14 до 18).

Лиц. В 763537. Рег. N АЛС 003414.

ЗАКУПАЕМ НА ЭЛЕВАТОРЕ ПШЕНИЦУ 3, 4, КЛ, ЯЧМЕНЬ
ИЛИ МЕНЯЕМ НА ГСМ.

Тел.: (3852) 45�50�19, 34�63�66.

Факультет переподготовки
кадров ЭФ АлтГУ

по программе

“Менеджмент и маркетинг
в современном бизнесе”

ОБЪЯВЛЯЕТОБЪЯВЛЯЕТОБЪЯВЛЯЕТОБЪЯВЛЯЕТОБЪЯВЛЯЕТ
НАБОРНАБОРНАБОРНАБОРНАБОР

СЛУШАТЕЛЕЙСЛУШАТЕЛЕЙСЛУШАТЕЛЕЙСЛУШАТЕЛЕЙСЛУШАТЕЛЕЙ

на 2003�2004 уч. год.
По окончании выдается

диплом о профессиональ0
ной переподготовке.

Тел.: 26�20�92, 36�91�30.
Лиц. N 24Г00395 от 1.04.99 г. выд.

Мин.образов. РФ.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ О РЕЗУЛЬТАТАХ
КОНКУРСОВ, ПРОВЕДЕННЫХ 14.08.03 Г. И 21.08.03 Г.

     Комитет по управлению государственным имуществом Алтай0
ского края (государственный заказчик) сообщает о результатах
конкурсов на выполнение работ по землеустройству с целью про0
ведения государственного кадастрового учета при разграниче0
нии государственной собственности на землю.
     Победителями конкурса, проведенного 14.08.03 г. признаны:
    1. Федеральное государственное унитарное предприятие
“ПО Инженерная геодезия” 0 договор № 11 от 22.08.03 г. на сумму
280,0 тыс.руб.
     2. Открытое акционерное общество “АлтайНИИГипрозем” 0до0
говор № 12 от 21.08.03 г. на сумму 213,903 тыс.руб.; договор № 15
от 21.08.03 г. на сумму 529,942 тыс.руб.
    3.Общество с ограниченной ответственностью “Мап0офис” 0
договор № 13 от 21.08.03 г. на сумму 714,204 тыс.руб.
      4. Общество с ограниченной ответственностью “Компания ГЕО0
ТРИ” 0 договор № 14 от 21.08.03 г. на сумму 601,673 тыс.руб.

    Победителями конкурса, проведенного 21.08.03 г., признаны:
     1. Федеральное государственное унитарное предприятие “ПО
Инженерная геодезия” 0 договор № 11 от 26.08.03 г. на сумму
1000,0 тыс.руб.
    2. Открытое акционерное общество “АлтайНИИГипрозем” 0до0
говор № 12 от 26.08.03 г. на сумму 699,280 тыс.руб.

ПРОДАЕМ ГСМ. КРЕДИТ ПОД УРОЖАЙ.
Тел: 31042049, 69008042, 69010073.
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